



790AM  
IBAGUÉ - COL  
8 · Agosto · 2024

Inicio Econoticias ▾ Ping Pong Político Eventos ▾ Audios Al aire

Música sin interrupciones. Disfruta de 1 mes gratis de Spotify Premium. [PRUEBA PREMIUM](#)

Inicio > Economía > Artículo

## Economía

COMPARTIR

# Piden declarar como proyecto de interés nacional la reserva gasífera Uchuva-2 en el Caribe

Naturgas destaca el hallazgo de gas natural offshore en Uchuva-2 como una solución clave para el déficit de gas que enfrenta Colombia.



Compra tus tiquetes de manera rápida y segura a través de nuestro WhatsApp [310 216 7938](https://wa.me/3102167938) o escanea nuestro QR



8 Ago 2024 - 11:08 COT por Juan Pablo Corredor

La limitada oferta de gas en Colombia para los próximos años ha llevado a muchos a buscar soluciones a esta compleja situación. En este contexto, la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas) ha señalado el descubrimiento de gas en el pozo Uchuva-2, ubicado en

MELIÁ   
Las vacaciones que te mereces en

aguas del Caribe, como una pieza fundamental para recuperar la autosuficiencia energética del país.

Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas, insistió en la necesidad de que el Gobierno Nacional priorice este proyecto, ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente a 32 kilómetros de la costa.

"Le propongo al Gobierno que declare como proyecto de interés nacional y estratégico el proyecto Uchuva, que está bajo un contrato en el Bloque Tayrona, operado por Petrobras en asociación con **Ecopetrol**", manifestó Murgas.

Añadió: "Este proyecto, que necesita conectarse en tierra al municipio de Manaure, es lo más temprano que nos permitiría retomar la autosuficiencia. Este proyecto, por sí solo, podría cubrir hasta el 40% de la demanda nacional".

**Ecopetrol** ha señalado que este pozo delimitador proporciona información crucial para el desarrollo de una nueva frontera de producción en el Caribe colombiano, y refuerza el potencial gasífero previsto en la región.



Murgas también planteó otras estrategias, como flexibilizar las reglas para la compra y venta de gas. "El gas en Colombia se vende solo una vez al año, justo en este período, pero las reglas actuales fueron diseñadas en un contexto de abundancia de gas. Hemos solicitado al Ministerio de Minas y Energía que ajuste estas reglas para el mercado de escasez en el que nos encontramos", explicó, subrayando que esto podría evitar un aumento en los precios.

La presidenta de Naturgas también mencionó un proyecto de resolución que aún no ha sido publicado, pero que en el mediano y largo plazo permitiría vender gas en cualquier momento del año, con procesos y mecanismos más equitativos para su asignación y con contratos cuya duración sea acordada entre las partes. "Hoy en día se exige que estos contratos duren, como mínimo, tres años", añadió.

Finalmente, se pidió la aprobación de tarifas de inversión para ampliar la capacidad de transporte del gasoducto Barranquilla-Ballena, con el fin de traer el excedente de la costa o el gas importado desde



## Lo último

Consejo de Estado ratifica a Matiz como gobernadora del Tolima

08/Agosto/2024

Consejo de Estado falló a favor de la gobernadora Adriana Magali Matiz

08/Agosto/2024

Telefónica incorpora la sostenibilidad a sus Principios de Inteligencia Artificial

08/Agosto/2024

Supuesta doctora amenazó con envenenar a perritos de una veterinaria

08/Agosto/2024

Alíste la hoja de vida para la feria de empleo del SENA Tolima en Ibagué

08/Agosto/2024

En la zona el encendido de la cocina y el gas importado desde Cartagena hacia el centro y sur del país.



Crédito Envato

### **Importación de gas**

En línea con estas preocupaciones, el senador Miguel Barreto advirtió que el panorama actual podría llevar a la importación de gas como una solución para evitar el desabastecimiento, lo que tendría un impacto negativo en las tarifas que pagan los usuarios en Colombia.

"Si nos vemos obligados a importar gas por la falta de exploración y explotación en el país, esto afectará directamente el costo de las tarifas para los usuarios", señaló el congresista tolimense, quien solicitó al Gobierno Nacional acelerar los permisos de exploración y explotación, mejorando los procedimientos de licencias ambientales y manejo predial.



### **Alcanos**

Erles Espinosa, gerente de Alcanos Colombia, subrayó que no hay otra alternativa más que implementar estrategias conjuntas entre las

alternativa más que implementar estrategias conjuntas entre las empresas y el Gobierno Nacional para enfrentar el inminente déficit de gas en el país.

"Queremos asegurar a nuestros usuarios que debemos garantizar el suministro de gas para los próximos años, teniendo en cuenta la situación actual de abastecimiento que esperamos resolver junto con el Gobierno Nacional", expresó Espinosa, tras conocerse que la oferta de gas local para la venta en firme en 2025 y 2026 no será suficiente para cubrir la demanda.



Concluyó: "Para proveer a nuestros usuarios necesitamos contratos en firme. Estos contratos vencen en noviembre de este año, por lo que aún enfrentamos faltantes significativos que debemos cubrir en las mejores condiciones posibles".



Tags: [Naturgas](#) [alcanos](#) [gas](#)

## Lo más leído



**Continúa la novela del hombre a quien le aplicaron millonaria multa en Ibagué**



**Cierran motel de Ibagué que tenía cucarachas y colchones reciclados**

Las autoridades también encontraron



**Un ibaguereño sería el protagonista de la 'batalla campal' con jugadores uruguayos**

El caso que se hizo viral por la frase "sopíeme un ojo" por parte de un agente de tránsito sigue en los estrados judiciales.

numerales y envolturas de sustancias alucinógenas dentro de las habitaciones.

Las imágenes muestran al joven que al parecer es oriundo del barrio Los Mártires y que se enfrentó, en plena tribuna, con el goleador de la 'celeste'.

## Últimos videos del canal



#Viral | Jóvenes protagonizan imprudentes actos sobre importante vía nacional



#Internacional | Fuerte terremoto sacudió a #Japón y genera alerta de tsunami



Capturado venezolano que había robado en la Terminal de Ibagué



"El mejor título para este gobierno es 'la gran estafa'": Paola Holguín sobre gobierno Petro

**Concesionaria Alternativas Viales SAS**  
Movilizando progreso  
Corredor vial Ibagué  
Honda, Cambao - Manizales



Líneas de atención de emergencias en la vía:  
350 666 6375  
350 666 6386



alternativas viales  
Movilizando Progreso  
Ibagué - Honda - Cambao - Manizales

## Últimos audios

08/08/2024

¿Déficit de gas natural para los próximos años en Colombia?

08/08/2024

"No creo que haya una lógica revanchista del presidente, pero sí un descuido con el centro del país": representante Martha Alfonso sobre la relación de Petro con el Tolima.

08/08/2024

"Podemos hacer mención de artistas de talla nacional y de la región": Esta será la agenda para las Ferias y Fiestas del Retorno en Chicoral

08/08/2024

#PingPongPolítico |  
#Urgente: hoy podría fallarse el caso de la gobernadora del Tolima



Nosotros Contáctenos Tarifas

